

Asiatische Gäste in der Region Augsburg Hochrangige Unternehmerdelegation besuchte Clustermitglieder

Noch bis Samstag findet in die München die bauma statt – die weltweit größte Messe zieht Besucher aus allen Ländern an. Das gilt natürlich auch für Korea: Eine hochrangige koreanische Unternehmerdelegation nutzte den Messebesuch in München, um Clustermitglieder aus der Region Augsburg kennenzulernen und Erfahrungen auszutauschen.

„We are very impressed about the Cluster activities and the Know-how of your companies“, so KyuJin Jung, der die Delegation am 11.-12. April leitete. Insgesamt zwölf Unternehmer vom koreanischen Kicox-Cluster waren nach Bayern gereist, um sich vor Ort über die Clusterarbeit zu informieren und die beteiligten Clustermitglieder persönlich kennenzulernen. Die Stationen der Reise in den Wirtschaftsraum Augsburg waren anspruchsvoll: Die Delegation unter der Leitung von Clustermanager Rüdiger Busch besichtigte das iwb Anwenderzentrum Augsburg, die Xitaso GmbH, die Taktomat GmbH sowie die manroland websystems GmbH. Besonders beeindruckt zeigten sich die koreanischen Unternehmer von den Innovationen der Clustermitglieder im Bereich



Industrie 4.0. Das Thema ist auch in Korea hochaktuell. Die entsprechenden Entwicklungen in Europa werden mit großem Interesse verfolgt.

„Mobile Apps and Web applications are very important for our company's products. We definitely should meet again in Korea“, so die direkte Aufforderung des Präsidenten der SEAH Solution Automation Co. Ltd. mit Bezug auf die Präsentation von Ulrich Huggenberger, dem Geschäftsführer der Xitaso GmbH. Bei manroland, dem Weltmarktführer für Rollendruckmaschinen wurden die Gäste von Dieter Betzmeier, Leiter Technik, Auftragsabwicklung und Produktmanagement empfangen. Bei einer Führung durch Testzentrum und Produktion zeigten sie sich sehr beeindruckt von den komple-

xen Systemen und den jüngsten Unternehmenserfolgen in einem schwierigen Markt.

„Internationales Networking gewinnt bei uns zunehmend an Bedeutung“ so Clustermanager Rüdiger Busch. „Wir sind froh, wenn wir unsere Mitglieder bei der Anbahnung internationaler Geschäftskontakte unterstützen können“, so Rüdiger Busch weiter.

Der gemeinsame Ausklang mit viel Zeit für individuelle Gespräche und Erfahrungsaustausch fand bei der Taktomat GmbH mit Fassbieranstich und bayerischen Spezialitäten in lockerer Atmosphäre und Feierstimmung statt.